
PREFEITURA DO MUNICIPIO DE CAJAMAR
ESTADO DE SAG PAULO

OFICIO N° 0941/2025 - PMC/SMG

Cajamar/SP., 2 de junho de 2025.

Referente: Indicacao n° 572/2025
6a Sessao

Senhor Presidente,

Com os nossos cordials cumprimentos, pelo presente 

atenpao a Indicapao n° 572/2025, de autoria do Nobre Vereador Reinaldo Santos,

encaminhamos as informagoes prestadas pela Secretaria Municipal de 

Educagao, por meio do Memorando N° 172/2025- SME, copia

em

anexa.

Sendo o que tinhamos a informar, aproveitamos o ensejo para 

externar nossos protestos de estima e considerapao.

Atenciosamente,

KAUAN BERIO SOUSA SANTOS 
Prefeito Municipal
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Excelentissimo Senhor
EDIVILSON LEME MENDES
Presidente da Camara do Municipio de
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PREFEITURA MUNICIPAL DE CAJAMAR 
SECRETARIA MUNICIPAL DE EDUCAQAO 

GABINETE DO SECRETARIO

Cajamar, 21 de maio de 2025

MEMQRANDO n° 172/2.025 - SME

A Secretaria Municipal de Governo - SMG

Departamento de Apoio Legislative

At. Sr. a Luciana Maria Coelho de Jesus Stella

Referente: Indicacao CMC n° 572/2.025

Prezada Senhora,

Em atengao a Indicagao CMC n° 572/2.025, atraves da qual o nobre Vereador 

Reinaldo Santos indica a Administragao Municipal "para que seja realizada manutengoes 

/reformas na escola EMEB Karina Pereira Santiago .

- instalagao de mais janelas no ambiente escolar: nao e possivel realizar tal 

solicitagao, tendo em vista que nao se trata de predio proprio e que a estrutura do mesmo 

nao permite tais alteragdes;
- piso da cozinha: informamos que a mesma passou por reformas o ano 

passado e que o piso e considerado adequado para o ambiente,

- salas de aula e parque: solicitaremos uma visita da Secretaria responsavel 

para verificar a necessidade de adequagao destes espagos, para planejarmos a 

viabilidade da mesma no planejamento orgamentario deste ano.
Esclarecemos, ainda, que e de conhecimento desta Secretaria que este predio 

nao atende satisfatoriamente as necessidades das criangas e por isso ja estamos 

realizando o planejamento para construgao de uma escola na Rua Takaharu Urano, para
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alocar os alunos em urn predio construido de acordo com as necessidades e

especificidades das crianpas pequenas.
Sem mais para o momento, renovamos nossos protestos de elevada estima e

considerapao.

s
Prof<^5r. Regi^Souza 

Secret£rio Municipal de Educapao
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Estado de SSo Paulo
jCAMARA MUNTdpALDE CAJAMAR' 

ACAO N° 572 / 202* incluido no expediente da sessao Ordinaria
Realizada em :3b / __ /20 ^^
Despacho: _

INDIC,

Senhor Presidente, x -
I

Senhores Vereadores, KM 12■ ■............... • .1 X
>>-Presf(1e^ye—

Indico ao Exmo. Prefeito Municipal Sr. Kauan Berto Sousa San 
que seja realizada manuten^oes / reformas na escola EMEB Karina Pereira 
Santiago.

para

JUSTIFICATIVA

A presente indica<?§o fundamenta-se nas diversas informagoe| 
recebidas de municipes e funcicnarios da escola, que tem relatado dificuldade^ 
e problemas recorrentes nas instalagdes e condiqoes estruturais do 
estabelecimento. Esses relates apontam para a necessidade urgente de 
intervengdes para melhorar o dmbiente escolar, tanto para os alunos quanto 
para os profissionais que ali atuam.

Sabemos que algumas das manutengoes requerem estudos tdfcnicos 
previos para a sua execugSo, e e com base nisso que solicitamos, cOmo 
exemplo, a realizagSo de urn escudo para avaliar a viabilidade da instalaga^de 
mais janelas no ambiente esco ar. Tal medida visa melhorar a ventilagSo Aps 
dependencias, contribuindo para o bem-estar de todos, especialmente no que 
diz respeito a redugao do ca or excessive e ao desconforto causado por 
situagdes clim^ticas adversas, proporcionando urn ambiente mais agradavel e 
saudavel para alunos e professores.

Alem disso, d imprescindlvel que sejam realizadas reformas urgentes na 
cozinha da escola. Durante visi:as realizadas, os funciondrios informaram que 
ja ocorreram acidentes graves devido ao piso inadequado, que aumenta o risco 
de escorregdes e lesdes. A troca do piso por materials mais seguros e uma 
medida essencial para garantir a seguranga de todos que utilizam esse espago. 
Outro ponto critico que necessita de atengao e a reforma das salas de aula, do 
refeitorio e do parque infantil. Esses ambientes s3o fundamentals para o 
desenvolvimento educacional e social dos alunos, e d de extrema importancia 
que sejam oferecidas condigde s adequadas para o pleno desempenho das 
atividades. A melhoria desses espagos d indispensdvel para garantir o conforto, 
a seguranga e a qualidade do ambiente escolar.

*

Plenario Ver. Waldomiro dos Santos, 22 de abril de 2.025
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